

おおむた・市民党代表質問

吉田 康孝 議員

具体的な目標を掲げ、財政健全化に邁進せよ

20年度一般会計決算見込みでは、実質収支が8年連続の赤字となっている一方で、単年度収支は約8,500万円の黒字となっているが、この黒字の要因は臨時的な財政措置が大きかったからである。

21年度の財政見通しにおいて、経済危機による税収の減、特に法人市民税への影響など多くの問題が懸念される中で、今後の努力目標が財政健全化計画の推進、職員の適正配置のみでは、やや抽象的過ぎるのではないかとして、次のような質問があった。

市長の政治姿勢

問
浄化槽の維持管理につ
いて
に伴う問題題

環境問題題

昭和六十年代の浄化槽法施行時は、浄化槽の性能が十分でない等の理由で、また六十三年度からは、補助金を交付し浄化槽設置を進めることもあり、維持管理と放流水質の適正化のため、毎月点検が行われていた。

近年、性能等が向上したため、業者・検査機関・行政で維持管理のあり方を検討し、平成十六年四月より浄化槽や設置後一年以内の

答
二十一年度に危惧される財政的要因を聞きたい。
二十年度に生活保護等に対する国庫支出金が一億四千万円多く交付されたため、二十一年度は返還義務が生じる。また、二十年度に納付された法人市民税は、企業業績の悪化で還付の可能性が高い。さらには、昨今の経済危機が二十一年度の市税収入、特に法人市民税に影響を与えることも想定される。これらは二十一年度決算の悪化要因となる。そのほか、本市の財政運営においては普通交付税の算定が重要であり、その動向に注視する必要がある。

答
二十年度決算と財政健全化に向けた取り組みに対する財政的要因を聞きたい。
二十年度に生活保護等に対する国庫支出金が一億四千万円多く交付されたため、二十一年度は返還義務が生じる。また、二十年度に納付された法人市民税は、企業業績の悪化で還付の可能性が高い。さらには、昨今の経済危機が二十一年度の市税収入、特に法人市民税に影響を与えることも想定される。これらは二十一年度決算の悪化要因となる。そのほか、本市の財政運営においては普通交付税の算定が重要であり、その動向に注視する必要がある。

答
市としても工コオフィスあおむた21を推進する中

ボランティアと地域環境

問
部局運営方針には、市民、市民団体、事業者等によるおおむた地球温暖化対策地域協議会の設立及び活動を支援し、温室効果ガス削減等の取り組みを推進す

答
環境ボランティアに対する行政のかかわり方等について聞きたい。



三池山ボランティア活動

答
環境美化等の活動に対する行政のかかわり方等について聞きたい。

答
環境ボランティアに対する行政のかかわり方等について聞きたい。

答
環境ボランティア清掃袋の配布や刈払機の貸し出し等を行っている。今後も、市民の自主的なボランティア活動が促進し、清潔で衛生的な生活環境が保たれるよう、できる限り支援したい。